

Kronos School fue elegido como nuevo Liceo Bicentenario por el Mineduc

Se suma al grupo de ocho establecimientos que han recibido esta distinción en Tarapacá.

Germán Pozo-Sanhueza
cronica@estrellaiquique.cl

Ubicado en la comuna de Alto Hospicio, el colegio Kronos School recibió esta semana una importante noticia, ya que el Ministerio de Educación seleccionó a este establecimiento junto a otros 79 a nivel nacional para transformarse en Liceos Bicentenarios este 2023.

Fundado el año 1999, el recinto que cuenta con una matrícula de 1.256 estudiantes desde educación parvularia hasta enseñanza media, con planes humanista-científicos como técnicos-profesionales, fue el único de la región en ser seleccionado para recibir esta distinción que a nivel local solo tienen ocho establecimientos, obteniendo un puntaje de 3,24 según indica la resolución exenta de adjudicación.

“Es un gran logro para nosotros, ya que se nos reconoce como un establecimiento educacional de excelencia en la región de Tarapacá. Para llegar a esta instancia realizamos una postulación que estuvo abierta a nivel nacional, que afortunadamente llegó a buen puerto gracias a todo el trabajo que han hecho los distintos equipos que dan vida a este colegio”, comentó el director de Kronos School, Danilo Carrasco.

BENEFICIOS

Especificó que pasar a ser un liceo bicentenario, “nos posibilita participar en una red de establecimientos de excelencia, una que apunta a establecer altos estándares educativos, de calidad. Este convenio dura 10 años, es decir, desde 2023 a 2033, periodo donde estaremos en constante retroalimentación con el Mineduc pa-



EL CONVENIO SUSCRITO POR EL ESTABLECIMIENTOS DE HOSPICIO SE EXTENDERÁ POR 10 AÑOS.

ra evaluar cómo van los resultados, cómo subirlo, entre otras tantas labores que nos permitirán ofrecer una educación de primer nivel”.

Desde la Secretaría Regional Ministerial de Educación indicaron que en el marco del Plan de Reactivación Educativa, la convocatoria 2023 tuvo como objetivo fortalecer la educación media en sus distintas modalidades: científico-humanista, técnico-profesional y artística, bajo la premisa que la excelencia incluye como as-

pectos centrales la innovación educativa, la inclusión, el trabajo colaborativo y la integralidad de los aprendizajes, propiciando y facilitando la autonomía y la confianza en las comunidades educativas.

Aseguraron que para

este proceso cada establecimiento presentó proyectos que consideran iniciativas para el fortalecimiento educativo y el mejoramiento de infraestructura, equipamiento y mobiliario. Los sostenedores de los establecimientos

educacionales que se sumarán a esta red, como el caso de la Fundación Educacional Kronos de Alto Hospicio a cargo del recinto beneficiado, quienes deberán suscribir convenios que permitan al Mineduc transferir los recursos para ejecutar sus proyectos.

Liliana Valenzuela, seremi de Educación (s), destacó la incorporación del colegio Kronos School a la Red de Liceos Bicentenario. “Con esta incorporación, buscamos potenciar mejores y mayores oportunidades para desarrollar aprendizajes integrales, inclusivos y colaborativos con el fin de ofrecer a nuestros estudiantes experiencias formativas que impacten sus trayectorias educativas, su comunidad y su entorno”.